

Milard : bientôt des auditorios pour Schuman

Avant sa démolition, les pompiers effectueront des exercices dans l'ancien garage Milard qui fera place à 2 auditorios.

Fondés en 1929, les établissements Milard, à Libramont, seront bientôt rasés. C'est une occasion en or pour les pompiers de la région. Ils pourront y effectuer des exercices plus conséquents que d'habitude. Dans la nuit du 23 au 24 octobre, pompiers ex-



Les Ets Milard seront transformés en auditorios de la Haute École Robert Schuman.

périmentés et jeunes recrues pourront tout tester sans crainte d'abîmer leurs locaux. Les casernes de Neufchâteau, Bertrix, Paliseul et Saint-Hubert seront de la partie. Les bâtiments ont été rachetés par la Haute École

Robert Schuman pour construire de nouveaux auditorios.

Démolition imminente

Elle les met à disposition avec plaisir : « Si on peut participer à des formations que la haute école n'organise pas, c'est 100 % d'accord », assure Laurence Denis, la directrice-présidente.

La démolition est prévue pour le mois de décembre.

« Nous aimerions y entrer en avril 2023 », précise M^{me} Denis. Les nouveaux locaux devraient surpasser les normes réclamées en termes d'écologie. ■